

J'ai l'honneur de soumettre à la signature du Roi deux projets d'ordonnances destinés à réaliser cette combinaison.

Je suis avec respect

Sire

de Votre Majesté

Le très humble et très obéissant serviteur et fidèle sujet

*Le Ministre Secrétaire d'Etat au Dép<sup>t</sup>.  
des Affaires Etrangères*

(sig.) GUIZOT.

Paris, le 16 janvier 1847.

Les deux ordonnances signées le 19 janvier 1847 portaient, la première, que « le Consulat établi en Chine est remplacé par une mission politique, à la résidence de Canton » et que « un traitement annuel de 60.000 fr. est affecté à ce projet », la seconde que « le Sr Forth Rouen<sup>1</sup> Secrétaire de notre Légation à Lisbonne est nommé notre Envoyé et Chargé d'Affaires en Chine. »

Quatre jours plus tard, le Ministre des Affaires étrangères donnait avis à M. Lefebvre de Bécour de la nomination de M. Alexandre Forth Rouen et de la suppression du consulat de Canton.

1. *Sophie-Elie-Alexandre*, baron Forth-Rouen, né en mai 1809 ; surnuméraire à la direction politique, 19 avril 1830 ; attaché à Londres, 15 juin 1831 ; commis à la direction politique, 1<sup>er</sup> mai 1833 ; attaché payé au cabinet, 1839 ; secrétaire à Lisbonne, 15 décembre 1841 ; envoyé chargé d'affaires en Chine, 19 janvier 1847 ; ministre plénipotentiaire à Lisbonne, 20 février 1851, mais nommé à Athènes 2 avril 1851 ; à Dresde, 29 novembre 1854 ; en disponibilité en 1868 ; mort à Paris, 13 décembre 1886 ; grand-officier de la Légion d'honneur depuis 1869.